

## COMMERCE: 5 millions de visiteurs pour le Grand Hôtel Dieu de Lyon

Le Grand Hôtel Dieu de Lyon fête son premier anniversaire. En un an, il a reçu plus de 5,3 millions de visiteurs avec une moyenne de 100.000 personnes par semaine. Si les chiffres sont bons, ils restent en dessous, pour le moment, de la barre des 10 millions de visiteurs annoncée par la [COMMUNE DE LYON](#) / T : 04.72.10.30.30 au moment de l'inauguration. Le site est toujours dans sa phase de lancement. Des ouvertures sont encore prévues comme pour l'hôtel InterContinental en juin et la Cité Internationale de la Gastronomie à l'automne. L'objectif est de compter 7 millions de visiteurs l'an prochain.